



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Menteri PPPA Bintang Puspayoga Jadi Keynote Speaker Seminar Nasional di Universitas Kristen Maranatha



Menteri Bintang Puspayoga, Prof. Dr. Lindawaty S Sewu, dr. Metta Agustina dan Rektor Prof. Ir. Sri Widiyantoro berfoto bersama pembicara dan peserta seminar.

**BANDUNG (IM)** - Dalam Rangka PHI (Perayaan Hari Ibu) Nasional ke-95, Universitas Kristen Maranatha bersama PINTI (Perempuan Indonesia Tionghoa) Pusat dan PINTI Jabar berkolaborasi dengan PWKI Jabar, IKPM, FPK Jabar dan Yayasan Mutiara Kemakmuran Sejahtera menyelenggarakan Seminar Nasional bertajuk "Perempuan Berdaya Indonesia Maju", dengan sub tema "Temu Nasional Perempuan dan Anak".

Seminar berlangsung pada Kamis (30/11) lalu di Ruang Auditorium Universitas Kristen Maranatha, Bandung. Dan menghadirkan keynote speaker Menteri PPPA (Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak) I Gusti Ayu Bintang Darmawati (Bintang Puspayoga).

Kemudian narasumber Dr. Diah Sulastri Dewi, SH., MH. (Wakil Ketua Pengadilan Tinggi Bandung) dan Devi Sumarno (Founder-Yayasan Rumah Tumbuh Harapan (RUTH) Bandung dan Bali).

Hadir di seminar tersebut Rektor Universitas Kristen Maranatha Prof. Ir. Sri Widiyantoro, Wakil Rektor Sumber Daya Ir. Olga C. Pattipawae, Hakim Pengadilan



KI-KA: Prof. Dr. Lindawaty S Sewu, Menteri Bintang Puspayoga, dr. Metta Agustina dan Rektor Prof. Ir. Sri Widiyantoro.



dr. Metta Agustina memberikan plakat ke Menteri Bintang Puspayoga.



Menteri Bintang Puspayoga bersama panitia seminar.

Tinggi Jawa Barat Dr. Diah Sulastri Dewi, Pengelola Yayasan Rumah Tumbuh Harapan - Rumah Ruth

dan Sekolah Puspa Terang Devi Sumarno, Ketua PINTI Pusat dr. Metta Agustina, Ketua PINTI

Jabar sekaligus Ketua Pelaksana Prof. Dr. Lindawaty S Sewu dan Ketua INTI Jawa Barat Leon

Hanafi. Dalam kesempatan tersebut, Menteri PPPA Bintang

Puspayoga menyampaikan dua pesan utama.

Tentang penegasan atas makna PHI sebagai momentum peringatan perjuangan perempuan, dan sinergi pencegahan kekerasan terhadap perempuan dan anak.

"Harapan kami momentum PHI Ke-95 ini dapat mendorong semua pemangku kepentingan dan masyarakat luas, agar memberikan perhatian dan pengakuan akan pentingnya eksistensi perempuan dalam berbagai sektor pembangunan," imbuhnya.

Lebih lanjut, Menteri PPPA menekankan pentingnya memberikan apresiasi bagi semua perempuan Indonesia, atas peran, dedikasi serta kontribusinya bagi keluarga, masyarakat, bangsa dan negara di momentum Hari Ibu.

Menteri PPPA berharap civitas akademika dan juga organisasi masyarakat khususnya di Provinsi Jawa Barat dapat berkolaborasi mendukung upaya pencegahan kekerasan khususnya pada perempuan.

Menteri PPPA berharap dukungan bersama perguruan tinggi dan organisasi masyarakat dapat diberikan bagi pembangunan yang berbasis gender dan hak anak di tingkat akar rumput. ● kris

## Sukseskan Pemilu 2024, Perhimpunan INTI Gelar Nobar Film Kejarlah Janji



Suasana nobar film Kejarlah Janji.



Ketua KPU (Komisi Pemilihan Umum) Hasyim Asy'ari, sebelum nobar film Kejarlah Janji.

**JAKARTA (IM)** - Ikut sukseskan Pemilu 2024, Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa), didukung KPU DKI Jakarta menggelar Nobar (nonton bareng) bersama 100 siswa-siswa Program Beasiswa Pelangi film Kejarlah Janji, di kantor Sekretariat Perhimpunan INTI, Kemayoran, Jakarta, Sabtu (2/12).

Film Kejarlah Janji merupakan sebuah film drama komedi persembahan dari KPU yang bertujuan untuk sosialisasi pemilu dan mendorong semangat per-

saudaraan di Pemilu 2024.

Film ini disutradarai Garin Nugroho dan dibintangi oleh Ibnu Jamil, Cut Mini, Shenina Cinnamon. Serta Bima Zeno, Thomas Rian, dan Trio Timus: Theresia WD, Asriuni Pradipta dan Irene Vista.

Film ini berkisah Pertiwi (Cut Mini). Pertiwi adalah seorang ibu mandiri yang menghidupi tiga anaknya yang sudah dewasa.

Namun, ia juga masih terus mencari identitas diri. Ia adalah perempuan tangguh yang me-

ngasuh Sekar (Shenina Cinnamon), Adam (Bima Zeno), dan Isham (Thomas Rian).

Pertiwi memiliki masalah dari masa lalu suaminya yang kalah dalam Pilkada, tapi dia juga menyimpan cinta penuh misteri. Aneka drama bermunculan ketika ketiga anaknya berkumpul pulang ke rumah dengan membawa masalah.

Masalah tersebut terkait identitas diri dan balas dendam kekelahian ayahnya. Lucunya, anak-anak ini malah menemukan misteri

cinta Pertiwi yang rupanya berniat untuk menikah lagi.

Semua terjadi di tengah riuh dan panasnya suasana menjelang Pilkada di desa. Saat itu Pilkada yang dipimpin sosok lurah berparas ganteng, Janji Upaya (Ibnu Jamil).

Ia merupakan sosok lurah teladan, dengan status duda yang melahirkan beragam gosip.

Baik itu pribadi bercampur gosip politik yang jenaka dan penuh drama.

Beragam konflik politik dan

persaingan untuk mencalonkan diri sebagai lurah baru di desa tersebut terasa tidak asing. Terlebih bagi masyarakat yang turut merasakan panasnya kontestasi jelang pemilu.

Di antaranya beragam 'sogokan' untuk Janji Upaya melanjutkan periode ketiga, hingga upaya lawannya yaitu Adam. Di mana Adam anak dari Pertiwi rupanya juga mencalonkan diri sebagai lurah.

Kampanye hitam pun disebar oleh Adam berupa gosip-gosip

untuk menjatuhkan reputasi Janji di akhir jabatannya. Di sisi lain, anak Pertiwi yang bernama Isham berencana memilih menjadi golongan putih (golput) atau tidak memilih.

Hal itu karena karakternya sebagai mahasiswa yang kerap menentang kebijakan pemerintahan. Sementara Sekar, yang tidak yakin akan tujuan hidupnya, kembali di yakinkan sang ibu.

Bahwa setiap orang pasti menemui jalan buntu dalam mencari jati diri. ● kris



Para siswa-siswa Program Beasiswa Pelangi yang ikut nobar film Kejarlah Janji.

# Inabuyer EV EXPO 2023 Capai Transaksi Sebesar Rp423 Milyar



Teten Masduki, Budihardjo Iduansjah, Hendrar Prihadi, Budi Setiyadi dan Loto Srinaita Ginting berfoto Bersama



Teten Masduki menyaksikan akrobatik ketangguhan sepeda motor listrik.

**JAKARTA (IM)** - Perhelatan Inabuyer EV EXPO 2023, pameran sepeda motor listrik terbesar di Indonesia yang berlangsung selama tiga hari (28-30 November 2023) di SMECO Exhibition Hall, Jakarta resmi ditutup pada Kamis (30/10) oleh Menteri Koperasi dan UKM dan Teten Masduki.

Turut mendampingi acara Hendrar Prihadi, Kepala LKPP (Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah), Loto Srinaita Ginting, Staf Ahli Bidang Keuangan dan Pengembangan UMKM Kementerian BUMN, Budihardjo Iduansjah, Chairman

of ATEC (ASIAN Trade, Tourism, and Economic Council) sekaligus Ketua Umum Hippindo (Himpunan Peritel dan Penyewa Pusat Perbelanjaan Indonesia) dan Budi Setiyadi, Ketua Umum AISMOLI (Asosiasi Industri Sepeda Motor Listrik).

Dalam sambutannya, Menkop dan UKM Teten Masduki menyampaikan, pihaknya sepenuhnya mendukung perkembangan industri kendaraan listrik (EV).

"EV akan mengubah struktur industri otomotif di seluruh dunia, terutama di Indonesia

yang memiliki pangsa pasar yang besar. Selain itu, kini suda ada 58 pabrik lokal yang memproduksi EV," ujarnya.

"Keunikan lainnya adalah produksi sparepart yang terintegrasi dalam sistem rantai pasok. Ini memberikan peluang besar bagi Usaha Kecil Menengah kita untuk tumbuh sejalan dengan industri EV, sekaligus mendukung konsep green economy. Dalam hal pembiayaan, kami telah memfasilitasi skema Kredit Usaha Rakyat yang dapat dimanfaatkan hingga Rp500 juta mendukung para pelaku usaha

dalam mengadopsi teknologi ramah lingkungan dan mendukung pertumbuhan industri kendaraan listrik di Indonesia," tambah Teten Masduki.

Budihardjo Iduansjah, Chairman ATEC dan Ketua Umum HIPINDO mengungkapkan, sektor ritel sangat mendukung penyelenggaraan Inabuyer EV Expo 2023, dimana untuk pendanaan bagi para karyawan yang beralih ke motor listrik mendapat subsidi dari pemerintah dan dapat melakukan angsuran sesuai dengan kemampuan karena mendapat dukungan dari per-

bankan.

"Pameran ini merupakan langkah awal kami, selanjutnya untuk percepatan peralihan ke motor listrik kami berharap bengkel konversi diperbanyak di pusat perbelanjaan sekaligus SPKLUnya," sambung Budi.

Sebanyak 19 brand EV dan 21 brand ekosistem EV turut serta dalam pameran ini sebagai exhibitor, memamerkan berbagai sepeda motor listrik, motor konversi, gerobak listrik, charging battery, dan inovasi terkini yang mendefinisikan masa depan transportasi di Indonesia.

Budi Setiyadi, Ketua Umum AISMOLI melaporkan, dalam tiga hari pelaksanaan Inabuyer EV EXPO 2023, mencatat transaksi yang signifikan yaitu 156 unit kendaraan listrik dengan nilai transaksi B2C mencapai Rp2.086.456.000.

Selain itu, transaksi B2B dan B2G mencakup 32.431 unit dengan nilai mencapai Rp423.562.990.000.

Transaksi ini melibatkan penjualan sepeda motor listrik, kendaraan listrik, bengkel konversi, dan ekosistem EV," tambah Budi Setiyadi. • bam

## Teddy Sugianto Kembali Pimpin PB PEXI untuk Periode 2023-2027



Teddy Sugianto mengibarkan bendera Pataka PEXI.

**JAKARTA (IM)** - Teddy Sugianto secara aklamasi kembali terpilih menjadi Ketua Umum PB PEXI (Persatuan Xiangqi Indonesia) melalui Munas (Musyawarah Nasional) ke-VI Tahun 2023.

Munas yang mengusung tema "Bersatu Memajukan Xiangqi"

berlangsung di Grand Orchard Hotel, Kemayoran, Jakarta, Kamis (30/11).

PB PEXI di bawah kepemimpinan Teddy Sugianto semakin berkembang dan memasyarakat, membuat para peserta Munas yakin bahwa dikepengurusan yang

akan datang, akan kembali sukses, semakin berkembang, dan tentunya masuk dalam Cabor (Cabang Olahraga) nasional.

Sejumlah indikator kesuksesan di antaranya banyaknya atlet muda berbakat saat ini, pengurus semakin solid dan berbagai daerah sudah

siap bergabung mengembangkan sayap dan melakukan regenerasi.

Pada kesempatan tersebut Teddy Sugianto menyampaikan harapannya agar mendapat dukungan dari semua pihak.

Karena, menurutnya, olahraga Xiangqi semakin dikenal dan

juga bukan olah raga milik kaum Tionghoa saja.

"Seperti contohnya di beberapa daerah, kita ambil contoh Jawa Barat, olahraga Xiangqi sudah menjadi salah satu kegiatan ekstra kulikuler di pesantren," ujarnya.

Ada pun peserta Munas, di-

antaranya berasal dari Jawa Barat, Kalimantan Barat, Bali, Nusa Tenggara Barat, Banten, Jawa Tengah, Jambi, Lampung, Sumatera Utara, Kepulauan Riau dan tuan rumah DKI Jakarta. Mereka sepakat dengan gagasan Ketua Umum Teddy Sugianto. • bam



Ketua terpilih Teddy Sugianto berfoto bersama para peserta Munas.



Tantro Sugio (kedua kiri) bersama pimpinan sidang lainnya.



Suasana Munas yang berlangsung lancar.

## Institut Pariwisata Trisakti Gelar Trisakti Tourism Expo 2023



Prosesi pembukaan Trisakti Tourism Expo 2023.

**JAKARTA (IM)** - Institut Pariwisata Trisakti kembali menggelar Trisakti Tourism Expo yang dilangsungkan pada Sabtu (2/12) di Halaman Kampus Institut Pariwisata Trisakti, Jl. IKPN Bintaro Tanah Kusir, Jakarta Selatan.

Trisakti Tourism Expo 2023 dimeriahkan dengan berbagai kegiatan, yaitu talkshow dan demo

kuliner, travel mart, entrepreneurship expo, cooking competition dan alumni gathering.

"Kegiatan multievent yang sudah terselenggara dua kali ini, dimana yang pertama pada tahun 2022 merupakan suatu kebanggaan bagi Institut Pariwisata Trisakti dapat menyelenggarakan event yang sangat

besar seperti ini dan harapannya tahun depan kita dapat menyelenggarakan yang lebih besar lagi. Dan pastinya lebih baik dari tahun 2023 ini," kata Ketua Panitia Trisakti Tourism Expo Michael Khrisna Aditya, di acara pembukaan expo tersebut.

Khrisna menambahkan, untuk cooking competition dan

pastry competition pesertanya berasal dari beberapa daerah, antara lain Palembang, Batu - Jatim, Pandeglang, Serang, Tangerang dan Bogor. Rinciannya untuk peserta cooking ada 10 peserta dan pastry 18 peserta.

Kemudian ajang entrepreneurship expo diramaikan dengan 31 tenant. "Entrepreneurship

expo mahasiswa terdiri dari mahasiswa perhotelan sebanyak 22 booth, usaha perjalanan wisata 6 booth dan 1 yaitu adalah pemenang dari usaha perjalanan wisata," jelas Khrisna.

Kegiatan lainnya yang turut meramaikan Trisakti Tourism Expo 2023 yaitu talkshow dan cooking demo yang digelar khu-

sus untuk orang tua atau wali mahasiswa baru angkatan 2023.

Ada juga alumni gathering yang diselenggarakan belakangan kumpul-kumpul bareng tutup akhir tahun dengan konsep Ngewarung Ikaptri (Ikatan Alumni Pariwisata Trisakti) Corner yang melibatkan para alumni.

Sementara itu Rektor Institut Pariwisata Trisakti Fety Asmanati SE.MM berpesan agar para mahasiswa dan mahasiswa yang ikut menjadi peserta expo kali ini tidak mudah cepat berpuas diri.

"Kami berharap kalian semua yang menjalankan expo jangan puas dengan hari ini tapi apa yang sudah kalian buat dan rintis mudah-mudahan kedepannya kalian semua menjadi para pengusaha. Kata kuncinya kalian semua bisa menciptakan lapangan kerja, bukan pencari kerja, yang siap menampung adik-adik kelas apabila ingin melakukan praktek-prakteknya," pesan Fety Asmanati. • kris



Rektor Fety Asmanati meninjau peserta Trisakti Tourism Expo 2023.